

Dresden, 4. April 2023

Liebe Schulgemeinde,

wir möchten Ihnen vom Arbeitskreis SUDANECALI gerne einen Ausblick über die nächsten Schulereignisse geben, bei denen wir Sie wieder um Spenden bitten möchten.

Wir haben uns entschieden, dass die Spenden bis Sommer '23 erneut für die Arbeit und die Projekte des Jesuit Refugee Service (JRS) in Uganda unter der Federführung von Christina Zetlmeisl bestimmt sind. Auch der Erlös des "Schneeballs" und des Jubiläumskonzerts "30 Jahre Bigband am St. Benno-Gymnasium" wurden hierfür bereits verwendet, wofür wir uns sehr herzlich bedanken.

Zum Schuljahresende wird traditionell wieder das Sommerkonzert stattfinden. Wir freuen uns sehr, dass das Basar-Team in diesem Zusammenhang erneut einen Basar organisieren möchte. Das Basar-Team wird wie immer rechtzeitig um Ihre Mithilfe bitten.

In der zweiten Jahreshälfte werden wir, wie schon im letzten Jahr, um Ihre Unterstützung für "The Nest" in Kenia unter der Leitung von Irene Baumgartner bitten. 2024 möchten wir unser drittes noch bestehendes Spendenprojekt in der südindischen Stadt Anekal in den Mittelpunkt stellen.

Wir freuen uns, in der SAW nun schon zum zweiten Mal ein Seminar zur Vorstellung der SUDANECALI-Projekte anbieten zu können. In der letzten SAW haben wir uns über das große Interesse bei den Schülern und Schülerinnen sehr gefreut.

Wir möchten zum Schluss in Erinnerung rufen, dass eine Online-Spende auf der Schul-Homepage mit Erhalt einer Spendenbescheinigung stets eine weitere Möglichkeit ist, die ausgesuchten Projekte zu unterstützen.

Wir grüßen Sie herzlich und wünschen Ihnen schon jetzt ein gesegnetes Osterfest.

Der Arbeitskreis SUDANECALI